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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和２年２月２５日（月）  午前１０時００分 開会 

                午前１１時１５分 閉会 

補填 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  中村 髙志 職務代理 

望月 正人 委 員  秋山 悦彦 委 員 

  欠席委員  大森きよ子 委員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長   中込 浩司  生涯学習課長  深澤 千秋 

  教育施設整備統括監 渡辺 成昭 給食ｾﾝﾀｰ準備室長 大久保 公生 

  社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 三好  健 

  社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ 石坂 裕樹 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和２年１月２４日から２月２５日までの事務事業について報告 

 【報告の要旨】 

(1) 第２次富士川町学校規模適正化基本方針について  

                   1 月下旬までﾊﾟﾌﾞﾘｯｸｺﾒﾝﾄを実施、意見等は 

                   なく、2 月 10 日に基本方針を町長に提出 

(2) 伝統文化子ども教室発表会について 2 月 22 日発表会（茶道・お琴）33 人参加 

(3) 中学 3 年生の高校受験について   前期試験 1 月 30 日、31 日実施、7 日発表 

 後期試験 3 月 4 日実施、3 月 12 日発表 

(4) 新年度の小学校入学児童・中学校入学生徒について 

小学校 109 人 中学校 115 人 

(5) 新年度の小中学校のクラス編成について 

                   小学校 普通 28 複式 2 支援学級 4 

                   中学校 普通 14 支援学級 5 

(6) 各種大会（表彰）について     県卓球協会会長賞ほか 
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  【委員了知】 

７ 会議に付した議案 

  議案第１号 富士川町小中学校管理規則の一部を改正する規則について 

  議案第２号 富士川町立小中学校共同学校事務室運営規程について 

議案第３号 富士川町公民館運営規則の一部を改正する規則について 

議案第４号 令和元年度一般会計補正予算（第１０号） 

        ※GIGA スクール構想について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

  なし 

 

９ 議事の概要 

(1) 富士川町小中学校管理規則の一部を改正する規則について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

委  員   規則を作る前から共同事務はやっていたのか。 

事 務 局   以前から実施はしていたが、改めて細部については、次の規程で定 

めた。 

  議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

(2) 富士川町立小中学校共同学校事務室運営規程について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局     資料により説明する。 

議  長   規程を作ることで、何か大きく変わることがあるか。 

事 務 局   特には無い。 

議  長   しっかり形にしておくことが大事だと思う。 

ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

 (3) 富士川町公民館運営規則の一部を改正する規則についてについて 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   他の規則が変わったことによっての改正でよろしいか、また、公民 

館長は何人いるのか。 

事 務 局   会計年度任用職員制度が来年度より始まるので、これに当てはまら 

ない身分の者について、改めて規定したものである。また、公民館 

長は全部で１５人となる。 
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議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

 (4) 令和元年度富士川町一般会計補正予算（第１０号）について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

事 務 局    資料により説明する。 

議  長   このネットワーク整備はやらなければならないものなのか。 

委  員   小１も使うことになるのか。難しいようにも思えるが。 

事 務 局   令和５年度までには、一人一台持つことになる。それまでに教職員 

がやらなければならないことは多いと思う。また、PC 操作を手伝 

う者も必要となるように思える。 

議  長   ただ今の提案で、よろしいか。 

委  員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

(1) 学校スクールサポーターについて 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   ４月から随時募集とあるが、事業を始めるのはいつごろか。 

事 務 局   募集状況にもよるが、４月中に募集者があれば学校と調整し、５月 

       以降で出来るところから始めたいと考えている。 

議  長   新聞記者に記事にしてもらい、周知するのも良いと思う 

  【委員了知】 

 

(2) 舟運資料館の整備について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。事務局ではなるべく早くオープン出来るよう 

       準備を進めていきたい。 

議  長   この場で決定することではないが、教育委員会としての方向性を出 

していきたいと思う。私もいろいろな人に意見を聞いたが、塩の華 

が適当だとの意見を多く聞いている。施設の目の前に、富士川が見 

えることでイメージが湧きやすいのだと思う。 

委  員   比較資料を見ると、教育文化会館では距離が近いこと、面積が広い 

ことの他は、塩の華の方が、利便性が高いと判断できると思う。 

委  員   塩の華は場所が遠いと思えるが、毎日通う場所ではないので、ロケ 

ーションや駐車場を考えると、塩の華で良いと思う。 

  議  長   車で来る人が多いと思うので、駐車場の確保は必要だ。教育委員会 
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として、資料館の利用に適しているのは、塩の華ということでよろ 

しいか。ところで、スポーツミュージアムはどうなるのか。 

  事 務 局   スポーツミュージアムは今のままでの展示を考えているが、増穂商 

業高校にバレーボールの矢野さんの展示物があるので、一緒に展示 

することを検討している。 

  【委員了知】 

 

11 報告事項 

(1) 富士川町学校施設長寿命化計画について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

議  長   計画の内容は、今後の学校のあり方についての判断材料となるもの 

       なのか。 

事 務 局   現在の状況で施設を更新していく場合、多額の費用を掛けないよう 

改修するか、改築するかの判断がされている。児童生徒数の減少か 

ら今後の統廃合を検討する上での判断材料となる。 

委  員   ４０年間の計画は相当長いものであるが、費用の算出方法は何か。 

事 務 局   現在の文科省の補助金基準額を基に計算してあるので、費用につい 

ては示された金額以上に多くなると考えられる。また、解体費の金 

額はこの中に入っていない。 

委  員   長寿命化改修について、この改修を行うことで施設を長く使うこと 

が出来るが、この４０年計画の後はどの様になるのか。 

事 務 局   長寿命化改修後の期限に達した後には、改築することになるが、こ 

の計画は１０年毎に見直しを行いながら、続けていかなければなら 

ない計画となります。 

【委員了知】 

 

12 その他 

(1) 新型コロナウイルス感染症について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。卒業式については中止するのではなく、実施

する方向で考えたい。明日、校長会を開いて規模を縮小するなどの

対策を考える。 

  議  長   保護者に参加制限を加えるなど参加人数を減らした安全対策を考

えて欲しい。 

  【委員了知】 

 

(2) 令和元年度末人事異動作業に係る地教委との最終話し合い 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   今後の日程の中で説明する。 
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  【委員了知】 

 

 (3) 年度末、年度始めの日程について 

議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。 

  【委員了知】 

 

13 今後の日程について 

事 務 局   資料により説明する。 

  【委員了知】 

 

14 議決事項  

議案第１号 富士川町小中学校管理規則の一部を改正する規則 

  議案第２号 富士川町小中学校共同学校事務室運営規則 

議案第３号 富士川町公民館運営規則の一部を改正する規則 

議案第４号 令和元年度一般会計補正予算（第１０号） 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  なし 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 3 月 25 日（水）午前 10 時 

 

会議録署名 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                
























































